

# Football Du Peuple Montpellier

*Pour un club antisexiste, antiraciste, antifasciste et populaire*

Contre la gentrification des quartiers ! Pour un espace public et populaire au centre-ville !

Le football du peuple Montpellier est un club de football amateur qui organise des rencontres sportives tous les dimanches à 14h sur le stade Prévost. Le club se veut ouvert à toutes et tous. Nous organisons des rendez-vous pour le plaisir et la beauté du geste mais aussi pour permettre à des personnes de se retrouver autour d'initiatives sportives et populaires. Au delà du sport en lui même, le club se veut un moyen de réunir des gens de tout horizon et d'organiser à plus long terme, une réappropriation du stade Prévost situé aux Beaux-arts (arrêt *Jeu de Mail des abbés* L2 direction Jacou) ainsi que la mise en place d'un espace public dédié à l'éducation populaire et à l'auto-organisation.

Notre club travaille contre l'image que peut renvoyer le football en général (virilisme, sexisme, intérêts financiers et mafieux) et tente de déconstruire les idées reçues comme celle qui tend à dire que les femmes sont par nature moins bonnes que les hommes au football, que le football est un sport de compétition où règne la loi du plus fort. Notre club se veut **antisexiste** sur une ligne sportive en défendant le fait qu'une femme est aussi performante qu'un homme sur un terrain et que la seule différence qui puisse être observable, se trouve dans la technique de jeu. Nous pensons que la société patriarcale conditionne les femmes depuis la plus tendre enfance et ne leur permet pas de se développer de façon libre physiquement et sportivement. Notre club se veut également **antiraciste** car nous ne pouvons pas accepter que la haine raciale se répande sur nos terrains comme dans les rues. C'est pour tout cela que le football du peuple Montpellier t'invite à nous rejoindre pour la première Assemblée Générale de présentation du club et de ses perspectives de lutte (Rendre le stade plus accessible, planifier des travaux d'aménagement permanents sur le terrain vague inutilisé pour le quartier et par le quartier - jeux pour enfants, cinéma plein air, espace de réunion, table, bancs publics, etc.). Cette première rencontre permettra d'appeler à une seconde assemblée afin d'établir les bases d'un projet d'éducation populaire qui prendra tout son sens dans la mise en œuvre collective et solidaire. Nous appelons donc tous les partis, organisations, collectifs, militant-e-s et individus à nous rejoindre car l'union fait la force du club et la richesse d'un quartier !

**Assemblée Générale Football du Peuple**  
**Vendredi 6 Mars**  
**18H**

au local associatif le Barricade  
(14 rue Aristide Ollivier. L1 Comédie)

